

À la découverte des produits d'ici

Notre gouvernement s'associe fièrement au succès du Mondial de la bière, un rendez-vous d'envergure qui offre une vitrine importante à nos brasseries, microbrasseries, distilleries et cidreries tout en mettant en lumière le travail d'artisans venant d'autres pays. Pour les amateurs de bières, ce rassemblement représente l'occasion idéale d'apprécier des produits de qualité et de rencontrer d'autres passionnés.

Grâce à des événements uniques comme celui-ci, le Québec jouit d'une offre touristique gourmande diversifiée, qui contribue à son attractivité et à son rayonnement, en plus de générer des retombées économiques considérables pour ses régions.

J'invite d'ailleurs les visiteurs à encourager les entreprises québécoises présentes au Mondial de la bière et à prolonger leur séjour dans la métropole pour découvrir ou redécouvrir la gastronomie et les activités qui la caractérisent si bien.

La ministre du Tourisme et ministre responsable de la région de Lanaudière,

Caroline Proulx



